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В период летних каникул студенты Донбасской национальной академии 
строительства и архитектуры пришли на помощь строителям из Московской 
области. Для будущих архитекторов, прорабов, каменщиков это уникальная 
возможность получить практический опыт и помочь городу в восстановлении.

26 июля врио Главы ДНР Денис Пушилин встретился с активистами 
молодежных студенческих трудовых отрядов, которые работают на 
стройплощадках Мариуполя.

На встрече присутствовали и. о. министра молодежной политики ДНР Кирилл 
Макаров, главный инженер подрядной организации ООО «Тиволион» Александр 
Выборнов, руководитель Донецкого регионального отделения молодежной 
общероссийской общественной организации «Российские студенческие отряды» 
Александра Кульгина.

«С апреля приступили к восстановлению объектов Мариуполя, начали 
помогать. Мы прорабатывали вопросы с подрядчиком, чтобы нас направили 
работать по направлениям обучения студентов. У нас студенты ДонНАСА 
работают по своим специальностям. Им дают работать руками, чтобы они 
получили опыт. Для них это очень важно, потому что они чувствуют свой вклад 
в восстановление Республики», – подчеркнула Александра Кульгина.

По ее словам, идея работы студотрядов в Мариуполе появилась давно. 
Изначально молодые люди приезжали как волонтеры, а в этом году получилось 
их трудоустроить.

В свою очередь Александр Выборнов отметил, что подрядная организация 
Московской области взяла молодых людей на обучение.

«Ребята очень хорошо справляются с работой, каждый по своему направлению. 

Кто-то выкладывает кирпич, кто-то штукатурит. Нареканий нет. Хорошо 
обучаются, есть желание работать», – отметил главный инженер подрядной 
организации.

Студенты поделились с главой региона своими впечатлениями о работе. По 
их словам, обучение в формате практики – лучший вариант. Молодые люди 
находятся всегда на связи с представителями подрядчика, который оценивает 
их работу за день и вносит свои коррективы.

В скором времени в Мариуполь приедут ребята из других регионов Российской 
Федерации – порядка 80 студентов – практически со всех концов страны.

Денис Пушилин поблагодарил молодежь за активную жизненную позицию и 
желание приобщиться к созидательному труду.

«В нынешних условиях занимать активную позицию и создавать определенные 
тренды для молодежи, не смотреть на кого-то, а просто брать и делать – это 
дорогого стоит. То, что вы сейчас делаете для развития молодежных, студенческих 
движений, это то, что нужно. А для вас это новый опыт, новые возможности. 
Еще немаловажна ваша тяга к знаниям, к настоящей истории, которую 
пытались наши оппоненты исказить, перекрутить, а вы своим изучением, 
своим погружением для себя лично создаете некие опорные точки. Потому что 
любой народ, любая страна без понимания исторической составляющей лишена 
в принципе возможности существования в долгосрочной перспективе», – отметил 
лидер Республики.

Также в ходе встречи руководитель региона передал молодежным студенческим 
отрядам два автомобиля, подчеркнув, что это будет хорошим подспорьем им в 
работе и быту.

СТУДЕНЧЕСКИЕ СТРОЙОТРЯДЫ ПОМОГАЮТ ВОЗРОЖДАТЬ ДОНБАСС



Стратегически важной задачей 
для Республики является полное 
обеспечение себя сельхозпродук-
цией, отметил в приветственном 
слове в адрес участников совеща-
ния врио Главы ДНР Денис Пуши-
лин. Региону необходимо выйти 
на общероссийский рынок, уделяя 
больше внимания развитию жи-
вотноводства и в целом вопросам 
продуктовой безопасности.

Благодаря сотрудничеству с Рос- 
агролизингом уже в этом году в 
первом полугодии регион приобрел  
61 единицу техники. Для уборки 
в поля вышли порядка 3 000 еди-
ниц сельхозтехники, в том числе 
600 зерноуборочных комбайнов,  

2 000 тракторов.
«Конечно, парк техники нужно 

донасыщать, потому что по обе-
спеченности у нас чуть более 60%. 
То есть нам есть еще к чему стре-
миться», – сказал Денис Пушилин.

Лидеры уборочной кампании – 
Мангушский, Володарский и Вол-
новахский районы. По словам  
и. о. заместителя Председателя 
Правительства ДНР – министра 
агропромышленной политики и 
продовольствия Артема Крамарен-
ко, в нынешнем сезоне заплани-
ровано убрать порядка 217 тысяч 
гектаров, из которых 168 тысяч 
гектаров – озимая пшеница.

«На сегодняшний день у нас 

уборка состоялась на 26%, мы 
убрали порядка 57 тысяч гекта-
ров. Валовой сбор зерновых и 
зернобобовых культур составил  
198 тысяч тонн, средняя урожай-
ность – 35,1 центнера с гектара. 
Для сравнения: в прошлом году у 
нас на эту дату урожайность была  
27–28 [центнеров с гектара]. Пла-
новый показатель мы планируем 
превысить – более полумиллиона 
зерновых и зернобобовых культур, 
пшеницы из них – порядка 480. В 
уборке задействована практически 
вся имеющаяся техника.

Уборка этого года достаточно тя-
желая по всем показателям: по де-
фициту рабочей силы, техники. 
Но на сегодняшний день нас дер-
жат только погодные условия», – 
доложил глава Минагропрома.

В ходе совещания обсуждались 
вопросы разминирования сельско-
хозяйственных угодий, регистра-
ции договоров, возмещения затрат 
на засев озимых культур, подго-
товки специалистов для аграрного 
сектора и улучшения материаль-
но-технической базы учебных уч-
реждений Республики. По итогам 
глава региона дал ряд поручений 
профильным ведомствам.

Сергей ИЩЕНКО
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ЯКУТИЯ РЕКОНСТРУИРУЕТ ПАРК В 
КИРОВСКОМ

КОГДА ПРЕДСТАВИЛИ ДНР – 
ЗАЛ АПЛОДИРОВАЛ

НОВЫЙ МФЦ СДАН НА МЕСЯЦ 
РАНЬШЕ СРОКА

В СНЕЖНОЕ НАГРЯНУЛИ ПЕРЕМЕНЫ

ВОССТАНОВЛЕНИЕ ДЕБАЛЬЦЕВО 
РАСПИСАНО НА ДВА ГОДА ВПЕРЕД

АГРАРИИ ПРОГНОЗИРУЮТ 
ВЫСОКИЙ УРОЖАЙ ЗЕРНА

В ДНР еще на самом старте уборочной кампании виден хороший темп сбора урожая. 
С площади более 37,6 тысячи гектаров намолочено порядка 127 тысяч тонн зерновых 
и зернобобовых культур. 26 июля врио Главы ДНР Денис Пушилин провел рабочее 
совещание с представителями крупных сельскохозяйственных предприятий по во-
просам проведения уборочной кампании в Донецкой Народной Республике. В меро-
приятии участвовал и. о. заместителя Председателя Правительства ДНР – министр 
агропромышленной политики и продовольствия Артем Крамаренко.

В р и о  Г л а в ы  Д Н Р  
Денис Пушилин во вре-
мя рабочего визита в го-
род Кировское посетил 
парк культуры и отды-
ха «Победа» и пообщал-
ся с местными жителями. 
О планах реконструкции 
парка руководителю ре-
гиона рассказали посто-
янный представитель 
Республики Саха – пер-
вый заместитель Предсе-

дателя Правительства Республики Саха Андрей Федотов и первый 
заместитель министра ЖКХ и энергетики Республики Саха Вик-
тор Романов.

В парке предусмотрены пешеходные дорожки, малые архитек-
турные формы, современные лавочки, уличное освещение, вокруг 
территории будет обустроена дорожка для велосипедистов. Так-
же будет запущен новый фонтан, обустроена детская площадка.

Общаясь с местными жителями, Денис Пушилин выразил уверен-
ность, что парковая зона станет точкой притяжения как для киров-
чан, так и гостей города.

Во  Вла д и во с т оке 
были объявлены по-
бедители VIII Все -
российского конкурса 
лучших проектов соз-
дания комфортной го-
родской среды. Среди 
них – Снежное, Шах-
терск и Волноваха.

Лу ч ш и е  п р о е к т ы 
определила Федераль-
ная комиссия конкурса, 
которую возглавля-
ет заместитель Пред-
седателя Правительства РФ Марат Хуснуллин. При отборе учитывалось 
качество архитектурных и планировочных решений, сохранение истори-
ко-культурной и природной среды, использование экологичных материалов.

В городах-победителях конкурса благоустроят парки и зоны отдыха. Так, 
в Снежном благоустроят центр города: улицы Гагарина и Дзержинского, 
ЦКД «Снежинка», в Шахтерске приведут в порядок сквер у памятника Ле-
нину, а в Волновахе – Летний парк.

«Будем развивать все наши города, будем делать их более удобными для 
жизни. Этого хотят сами жители, с их поддержкой у нас все получится!» – 
заявил Председатель Правительства ДНР Евгений Солнцев.

Введен он в эксплуатацию в Кировском силами шефов из Якутии, а открыли 
его в торжественной обстановке врио Главы ДНР Денис Пушилин совместно с 
постоянным представителем Республики Саха – первым заместителем Пред-
седателя Правительства Республики Саха Андреем Федотовым.

В здании МФЦ сделан капитальный ремонт. Центр оснащен всем необходи-
мым современным оборудованием. Он сдан в эксплуатацию досрочно, изна-
чально в планах срок сдачи стоял 31 августа 2023 года.

Офис МФЦ оборудован шестью окнами приема и местом для самостоятель-
ной работы с доступом к порталу «Госуслуги». Будут доступны 38 государ-
ственных и муниципальных услуг, среди которых наиболее популярными 
являются получение паспорта РФ, ИНН, СНИЛС, полиса ОМС и регистрация 
сделок с недвижимостью.

Врио Главы ДНР Денис Пуши-
лин, посетив Снежное, принял 
решение заменить мэра: место Алек-
сандра Скворцова с 22 июля зани-
мает теперь уже экс-мэр Кировского  
Сергей Ермаков.

Руководитель региона признал не-
удовлетворительной работу властей 
в Снежном. Общение с жителями 
микрорайона Черемушки и поселка 
Степное подтвердило бездействие 
местной администрации. Об этом 
Денис Пушилин сообщил по ито-
гам поездки в город.

На улице 250 лет Донбасса в ава-
рийном состоянии многие кварти-
ры, особенно на верхних этажах. 
Это связано с тем, что ремонта 
кровли нет уже несколько лет. По 
улице Феоктистова ряд проблем: те-

кут крыши, затоплены канализаци-
онными стоками подвалы, плесень 
в квартирах, где живут маленькие 
дети.

В домах – печное отопление, хотя 
совсем рядом, всего в 50 метрах, 
проходит газовая труба. Инициа-
тивы со стороны местной власти 
подвести к домам газ и облегчить 
жизнь людям не выдвигалось. Тем 
более что с печных труб на головы 
прохожим валятся кирпичи.

Шефство над этим городом во-
инской славы, который стал цен-
тром ожесточенных боев в феврале  
2015 года и повсеместно обстрели-
вается до сих пор, Хабаровский край 
взял еще в мае прошлого года. И сде-
лал процесс полностью прозрачным и 
регламентированным.

Уже восстановлены 25 социально 
значимых объектов города. В их чис-
ле детсад, центр детского творчества, 
библиотека, отремонтированы ки-
лометры дорог. Также на маршруты 
вышли новые автобусы, а коммуналь-
ные службы получили для работы но-
вую технику.

Есть планы и на 2024-й, и на  
2025 год. В чем они заключаются, об-
судили на рабочей встрече врио Гла-
вы ДНР Денис Пушилин и губернатор 
Хабаровского края Михаил Дегтярев. 

Как отметил Денис Пушилин, сре-
ди восстанавливаемых в 
Дебальцево объектов – те, 
которые имеют особое зна-
чение для жителей, и они 
продолжают подвергаться 
обстрелам. Он привел в при-
мер физкультурно-спортив-
ный комплекс «Локомотив», 
поврежденный при обстреле 
города украинскими войска-
ми в феврале 2023 года.

«Будем работать и бу-
дем выстраивать долгосрочные вза-
имоотношения, потому что то, что 
сейчас происходит, то, что делают ре-
гионы-шефы, – это то, что останется 
после нас. Это десятилетия как ми-
нимум люди будут видеть, помнить, 
и, конечно, мы за это очень благодар-
ны», – подытожил лидер Республики.

«Вспоминаю 2018 год, вступле-
ние ваше в должность Главы До-
нецкой Народной Республики. С тех 
пор очень много изменилось – те-
перь Донбасс вернулся в Россию. Мы 
вместе поддержали решение четы-
рех регионов и нашего Президента о 
воссоединении. Ну и мы видим, что 
мир вокруг здесь, в Донбассе, серьез-
но меняется: с 2018 года до 2023-го не 
такой большой период, но вы уже те-
перь глава российского крупнейшего 
региона на юге нашей страны», – ска-
зал на встрече Михаил Дегтярев.

Делегация Хабаровского края ос-
мотрела ход капитального ремон-
та в местной школе, детском садике, 
проверила работы по строительству 

спортивной площадки, которая будет 
включать в себя три поля: футболь-
ное, волейбольное, баскетбольное, а 
также беговые дорожки, воркаут-пло-
щадку. К слову, местные жители уже 
дали ей название – «Амур».

Владимир ПЕТРОВ



Продолжается марафон встреч 
партийцев с гражданами ДНР во 
всех городах Республики. Встре-
чи проходят как на предприятиях, 
так и просто во дворах. Говорят о 
самом главном – о жизни.

25 июля участник Предвари-
тельного голосования Артем 
Жога ответил на вопросы жите-
лей Иловайска.

«Вопросы были разные. Обе-
спечение водой, состояние дорог, 
секции для детей… Это реша-
емые вопросы, но решаться они 
будут поэтапно. Дороги делают 
по всей Республике, и мы это ви-
дим. Ремонтные работы по водо-
снабжению также в приоритете. 
Все замечания жителей мы учли. 
Будем подключать к решению 
проблем соответствующие струк-

туры», – подвел итоги встречи Ар-
тем Жога.

Конкретные вопросы партийцам 
задают и на предприятиях Респуб- 
лики. Например, в Харцызске на 
сталепроволочном-канатном за-
воде «Силур» единороссов Дми-
трия Чуприну, Геннадия Бунько 
и Игоря Лебезнева спрашива-
ли о порядке получения стра-
хового медицинского полиса, 
опять-таки о дорогах и о проведе-
нии благоустройства парка имени  
А. П. Чехова.

В Торезе был поднят вопрос га-
зификации на одной из улиц. И 
снова – дороги.

В Амвросиевском районе пар-
тийцев Александра Фомина, Вик-
торию Кудряшову и Александра 

Шульгу «озадачили» ремонтом 
Ульяновской амбулатории.

В Снежном – проблема бездом- 
ных собак. Об этом теперь бу-
дут думать и единороссы Ната-
лья Горбанева и Татьяна Киселева. 
Проблему обещали решить. Также 
в Снежном – проблемы с транс-
портом и ценами. Последнее уже 
в разработке Народного контроля 
с участием партии.

Не отстает по активности и Шах-
терск. Здесь граждан, помимо об-
щереспубликанских вопросов, 
волнует, например, восстановле-
ние бассейна. Впрочем, спрашива-
ли и о бытовых вещах – перерасчет 
пенсий, дороги (опять), бродячие 
собаки (опять), организация до-
полнительного рейса по маршру-
ту Шахтерск – Стожковское.

Провели партийцы встречу и 
с коллективом Донецкого ме-
таллургического завода. Заме-
ститель секретаря Донецкого 
регионального отделения партии 
Алексей Муратов и заместитель 
руководителя регионального ис-
полкома Донецкого регионального 
отделения по партийному строи-
тельству Сергей Кондрыкинский 
ответили на вопросы заводчан, 
главным из которых стал вопрос 
обеспечения водой.

Муратов и Кондрыкинский так-
же встретились и с сотрудниками 
Донецкого химико-металлургиче-
ского завода в пгт Донское Вол-
новахского района. Здесь среди 
прочих поднимался вопрос откры-
тия филиала Пенсионного фонда 
ДНР в Волновахе. Сегодня бли-
жайшее отделение находится в 

Тельманово, и жителям Донского 
затруднительно туда добираться. 
Жителям рекомендовали соста-
вить коллективное обращение по 
решению этой проблемы, а партия 
поможет пустить его в ход.

Как сказал Алексей Муратов, се-
годня жители Донбасса для «Еди-

ной России» – это свежий воздух.
«Единая Россия» – визитная 

карточка нашей Родины. Меняет-
ся страна, меняется Партия, и от 
нашей активности зависит, каким 
будет региональное отделение», – 
сказал Муратов.

Александр МАРТЫНЕНКО
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ЦЕНЫ ПОД КОНТРОЛЕМ

ДОРОГИ, ВОДА, ТРАНСПОРТ, ПЕНСИИ

Единороссы усилили мобильные группы Народного контроля. Рейды идут по 
всей Республике.
По поручению врио Главы ДНР Дениса Пушилина волонтеры «Единой Рос-

сии» и активисты Народного контроля проводят масштабные проверки тор-
говых точек и больших сетевых магазинов на предмет соблюдения правил 
торговли и регулирования цен на социально значимые товары.

За прошлую неделю было прове-
дено более 120 таких рейдов во всех 
городах Донецкой Народной Респуб- 
лики. В целом результаты положи-
тельные, хотя и без нарушений не 
обошлось.

Например, в Новоазовске в про-
верке участвовала волонтер «Еди-
ной России» Марина Эккерет. 
Совместно с контролерами прове-
рили несколько магазинов.

«Цены в пределах нормы, товар-
ное соседство соблюдается, сроки 
годности тоже. Из недочетов – на 
ряде молочных продуктов отсут-
ствуют ценники. Указали на этот 
недостаток сотрудникам торговых 
точек. Обещали исправиться», – го-
ворит волонтер «Единой России».

Такие проверки по городам про-
ходят уже не впервые. Участник 
Предварительного голосования 
из Докучаевска Виктор Баркалов 
«прошелся» по магазинам города 
уже второй раз. Первая проверка 
обнаружила недочеты. По второму 
кругу выяснили – к народным кон-
тролерам прислушиваются, недоче-
ты исправляют.

«Через 10 дней ценники на това-
рах есть, цена не завышена, порядок 
наведен», – рассказывает Виктор 
Баркалов.

Работали контролеры и партийцы 
и в Шахтерске. Здесь от «Единой 
России» участвовала депутат Народ-
ного Совета ДНР Юлия Крюкова.

«Проверили один из крупных ма-
газинов города. Овощи здесь дешев-
ле, чем в среднем по городу. Мои 
рекомендации – продумать ценовую 
политику на мясную продукцию. 
Здесь есть над чем работать – цена 
выше рыночной. Условия хранения 
продуктов – без нарекания», – под-
вела итоги проверки Юлия Крюкова.

В Амвросиевке к народным кон-
тролерам присоединилась участни-
ца Предварительного голосования 
«Единой России» Ирина Попова.

Нашли как хорошее, так и плохое. 
Плохого больше.

«Начну с хорошего. Лояльное от-
ношение торговых работников к 
проверке. Нам все шли навстречу. 
Но и нарушений хватает – отсут-
ствие ценников, санитарных книжек 
у продавцов, нарушение товарного 

соседства, отсутствие документации 
на некоторые товары. Обо всех этих 
недочетах рассказали сотрудникам и 
владельцам торговых точек. Наша 
задача – не наказывать, а помогать 
исправить ошибки. Через некоторое 
время проверим, насколько усвоил-
ся урок», – говорит Ирина Попова.

В ходе масштабных рейдов на-
родные контролеры и единороссы 
проверили некоторые аптеки Респуб- 
лики на предмет ценообразования 
на самые ходовые медикаменты. Ос-
матривали прилавки центральных 
аптек и тех, которые работают при 
больницах. Серьезных расхождений 
в цене нет.

«Мы сделали выборку по клю-
чевым позициям. Расхождений по 
цене более, чем в 10% мы не обна-
ружили», – рассказал руководитель 
штаба Народного контроля и участ-
ник Предварительного голосования 
«Единой России» Сергей Ярош.

Рейды по торговым точкам 
продолжатся.

Дмитрий ЖУДИНОВ

Шахтерск

Новоазовск

Докучаевск

г. Иловайск, 25 июля

Амвросиевка

Если вы хотите обсудить самые важные вопросы, 
а также внести предложения в Народную програм-
му «Единой России» – обращайтесь в местное от-
деление партии либо на горячую линию 45-0-45.

В июле единороссы провели 383 встречи с жителями. Про-
блемы у всех разные, но их решение всегда требует индиви-
дуального подхода. Активисты «Единой России» общаются 
с гражданами, отвечают на вопросы, решают проблемы.

г. Торез, 25 июля

село Рассыпное, Шахтерский район, 25 июля



Комплекс коммунального хозяйства нашего шефа-региона 
города Москвы выполняет огромную работу по восстанов-
лению Донецка. Это и замена оконных блоков, ремонт жило-
го фонда, прокладка теплотрасс, водоводов, восстановление 
и капитальный ремонт инфраструктуры, социальных объек-

тов. Все делается для того, чтобы наши жители даже в это непростое время 
могли чувствовать себя максимально комфортно.

Укладку асфальта на автомобильных дорогах, пешеходных переходах и тро-
туарах рабочие ведут с учетом потребностей маломобильных групп граждан. 
Эти дороги должны прослужить без ремонта не один год.

Отдельно стоит отметить восстановление разрушенных укрофашистами са-
диков. Многие из них не ремонтировались с самой постройки – с 80-х, а ино-
гда и 70-х годов прошлого века. Сегодня же мы видим здесь не только новые 
яркие краски, невзирая на военные действия, которые продолжаются у нас в 
городе. Мы видим в каждом элементе, будь то оконный блок, дверь, лестница, 
кроватка, сердца людей, тех москвичей, которые приехали сюда нам помогать.

Все, кто приехал к нам на помощь, все проявили действительно неподдель-
ный патриотизм, свои самые лучшие человеческие и нравственные качества.

У меня не возникает сомнений в качестве и сроках окончания этих работ. 
Потому что все делается с душой, все делается в соответствии с высокими 
стандартами, по последним технологиям.

Еще раз от себя лично, от всех дончан говорю огромное спасибо ре-
гиону-шефу городу Москве, Правительству Москвы за 
ту неоценимую помощь, которую все компании оказы-
вают нам, даже невзирая на продолжающиеся военные 
действия в нашем любимом Донецке. Спасибо всем вам, 
дорогие друзья!
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РЕГИОН-ШЕФ МОСКВА ОТСТРАИВАЕТ ДОНЕЦК

Работы выполняются подрядными организациями Москвы: 
ГБУ «Автомобильные дороги», АО «Мосгаз», АО «Объединенная 
энергетическая компания», ГУП «Мосводосток», АО «Мосводо-
канал», ПАО «Московская объединенная энергетическая ком-
пания».

В центре внимания специалистов из Белокаменной – дороги, тротуары, 
школы, детские сады и другие объекты столицы Донецкой Народной Респуб- 
лики. Все работы строители выполняют по высшим российским стандартам 
качества. Хотя порой работать приходится буквально под огнем вражеской 
артиллерии.

Алексей Кулемзин
глава администрации города Донецка, участник 

Предварительного голосования

Колоссальный объем работ выполнили строители 
компании АО «Мосгаз» в Ленинском районе Донец-
ка. Всего за два с половиной месяца они проложили 

новую тепловую магистраль большого диаметра про-
тяженностью более 3 километров. Она обеспечит те-
плом два микрорайона и новый перинатальный центр.

В 2023 году в рамках программы по восстановле-
нию инфраструктуры на территории Донецка специ-
алисты из региона-шефа Москвы отремонтируют 
в городе 27 детских садов. В большинстве из них 

уже завершаются отделочные работы: художники 
расписывают стены сценами из детских сказок и 
мультфильмов, во дворах заливаются площадки под 
павильоны.

Фасадные работы в перинатальном центре, 
который возводят по поручению Президента 
России Владимира Путина, вышли на финиш-
ную прямую. Сейчас идет отделка внешних 
стен общей площадью 12 тысяч квадратных 
метров, ее строители планируют завершить в 
первой половине августа.

Современное медицинское учреждение бу-
дет оснащено высокотехнологичным оборудо-
ванием. Сейчас вместе с фасадными работами 
специалисты выполняют отделку внутренних 
помещений 6-этажного здания и пищеблока, 
завершают монтаж инженерных сетей, водо-
провода и канализации. 

ПЕРИНАТАЛЬНЫЙ ЦЕНТРПЕРИНАТАЛЬНЫЙ ЦЕНТР

ДЕТСКИЕ САДЫДЕТСКИЕ САДЫ

ТЕПЛОВАЯ МАГИСТРАЛЬТЕПЛОВАЯ МАГИСТРАЛЬ



Партийный проект «Новая школа» направ-
лен на поддержку и развитие системы общего, 
среднего, высшего и дополнительного образо-
вания. Это не только капитальные ремонты и 
реконструкции действующих учреждений об-
разования, но и их оснащение новым совре-
менным оборудованием. 

При этом во внимании партийного проекта 
находится и аспект повышения роли и статуса 
педагога, воспитателя, престижа педагогиче-
ской профессии, и вопросы содержания об-
разовательного процесса, и соблюдение прав 

всех участников образовательного процесса, 
а также создание равных условий получения 
образования для детей.

 Моя деятельность как начальника отдела 
образования и как активиста проекта «Новая 
школа» направлена на реализацию этих задач.

За прошедший год очень многое уже сде-
лано!  И в этом нам помогают регионы-ше-
фы.  Только по нашему Пролетарскому району 
Донецка проведены ремонты в 30 учрежде-
ниях образования. В завершающей стадии 
капитального ремонта находятся два детских 
сада № 328 и № 309. Думаю, сентябрь нас по-
радует открытием  обновленных заведений! 
При поддержке Москвы идут практически 
ежемесячные поставки оборудования, учеб-
ников. Много сделано, но еще больше пред-
стоит сделать.

Проект помогает привлечь внимание обще-
ственности к проблемам, которые существуют 
в системе образования. И сделать что-то боль-
ше, больше возможного, для создания необхо-
димых условий, для обучения и воспитания.

Поскольку партийный проект «Новая 
школа» многогранен, то он включает и 
развитие патриотического воспитания 
подрастающего поколения.

В нашей школе активно реализует-
ся проект «Киноуроки в школах Рос-
сии». В его рамках создано более  
90 короткометражных видео, в которых 
рассказывается об одном из созидатель-
ных понятий или качеств личности. 
По мере взросления учащихся уро-
вень сложности вводимых принципов 
или ценностей увеличивается. Проект 
предусматривает также сопровождение 
фильмов методическими пособиями, 
которые помогают учителям донести 
до учеников смысл киноленты.

Уважительное отношение к истории 
Отечества, героическому прошлому, 
память о соотечественниках, отдав-
ших жизнь во имя мирного будущего 
страны, – основа патриотического вос-
питания молодежи. Поэтому не менее 
значимой для школ ДНР является и ак-
ция «Парта Героя».

В нашей школе установлена парта в 
честь капитана службы гражданской 
защиты, начальника караула 3-й пожар-
но-спасательной части Государствен-
ного пожарно-спасательного отряда 
Донецка Валерия Вдо-
виченко, трагически 
погибшего при исполне-
нии служебного долга в 
августе 2017 года. Пра-
во сидеть за такой пар-
той получат ученики, 
имеющие успехи в уче-
бе, принимающие ак-
тивное участие в жизни 
школы и района.

На мой взгляд, парт-
проект «Новая школа» 
очень перспективен. Он 
поможет восстановить 
разрушенные учрежде-
ния, вывести систему 

образования Республики на значитель-
но новый уровень, учить наших детей 
с использованием самых современных 
средств и технологий, расширить сфе-
ру дополнительно образования, а также 
обеспечит равные возможности уча-
стия в образовательном процессе де-
тям с ограниченными возможностями 
здоровья.
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ЛЮБИМОЙ РЕСПУБЛИКЕ – ЛУЧШИЕ ШКОЛЫ И ДЕТСАДЫ

ПОБЕДА КУЕТСЯ 
ЗА ШКОЛЬНОЙ ПАРТОЙ

БЕЗ ИСТОРИИ НЕТ ПАТРИОТИЗМА

Максимально много для того, чтобы все учреждения об-
разовательной сферы ДНР выходили на общероссий-
ский уровень, делают города-шефы. На сегодняшний день 
в рамках проекта в Республике восстанавливаются более  
200 объектов образования.

Ирина Глыбовская
начальник отдела 

образования администрации 
Пролетарского района 

города Донецка, участник 
Предварительного 

голосования

Алексей Ковровский
заместитель директора по 

воспитательной работе 
школы № 78 города Донецка, 
участник Предварительного 

голосования

Юлия Крюкова
депутат НС ДНР, председатель 

Комитета НС ДНР по труду, 
социальной политике и 

делам ветеранов, участник 
Предварительного голосования

Подготовила Дарина ГЛЕБОВА

Партийный проект «Новая школа» – 
это определенно история восстановле-
ния Донецкой Народной Республики.

В рамках проекта строятся и капи-
тально ремонтируются детские сады и 
школы, комплексно организовывается 
перевозка детей (школьные автобусы), 
происходит обеспечение бесплатным 
горячим питанием учеников начальных 
классов, совершенствуется система опла-
ты труда педагогов.

Активом партпроекта постоянно прово-
дится мониторинг общеобразовательных 
школ и детских садов, осуществляется 
контроль над ходом строительства объ-
ектов досуга подрастающего поколения.

В процессе этой масштабной рабо-
ты мы видим, насколько высоки стан-
дарты Российской Федерации в сфере 
образования. 

В зданиях школ и детсадов появляются 

новые окна, обновляются коммуникации, 
классы становятся более светлыми, уют-
ными. Большое внимание уделено фа-
садным решениям и эстетическому виду 
зданий. Это очень важно, потому как ре-
бенок должен воспитываться в красоте, 
порядке и чистоте.

Системно обновляется учебно-мате-
риальная база школ, детсадов, что очень 
важно.

Хочется выразить слова благодарно-
сти Хабаровскому краю, Владимирской 
области, Камчатскому краю, Москве, 
Ленинградской области, Магаданской, 
Республике Саха, Ханты-Мансийскому 
автономному округу, Сахалину, Туль-
ской области, Санкт-Петербургу, Самар-
ской области, Нижегородской области, 
Челябинской, Амурской, Липецкой, Мо-
сковской, Курской областям, Республике 
Бурятия за оказание поддержки городам.

Они помогают, чтобы наши дети, 
придя 1 сентября в школу, увидели 
ее новой, красивой, имели желание 
учиться. Несмотря ни на что – на бое-
вые действия, на то, что многие годы 
наши детки были на дистанционном 
обучении, школа должна быть родным 
домом.

«Именно за школьной партой СССР 
выиграл у США космическую гонку». 

Эти слова американский президент 
Джон Кеннеди сказал  во время  Хо-
лодной войны. Поэтому очень хорошо, 
что сегодня вся вертикаль власти на-
правлена на то, чтобы школьный про-
цесс был максимально комфортен и 
максимально патриотичен.

Школа – это радость, тепло, друж-
ба, все самые прекрасные воспоми-
нания человека, какие только могут 

быть. Как и детский сад, это то место, 
где ребенок учится дружить, где ребенок 
начинает формировать свое отношение 
к миру, людям. Поэтому детские сады 
сейчас тоже имеют огромную возмож-
ность сотрудничать с городами-шефами 
для укрепления материально-техниче-
ской базы.

В общем, если подвести итог, масштаб-
ный партийный проект «Единой России» 
«Новая школа» имеет огромное значе-
ние! Он дает меньше бюрократии, но 
открывает больше возможностей. Это 
своего рода реформирование образова-
ния Донецкой Народной Республики во 
всех направлениях.



Относятся эти слова восхищения к работе ново-
го проекта «Патриотический десант». Стартовал он 
в ДНР, а его руководителем является директор до-
нецкой гимназии № 6 Альбина Афенченко.

«Десант» стал победителем Всероссийского кон-
курса грантов патриотической направленности с 
участием детей и молодежи в рамках реализации 
федерального проекта «Патриотическое воспита-
ние граждан Российской Федерации» нацпроекта 
«Образование».

Сутью проекта является целенаправленный 
выезд, так называемый десант в общеобразова-
тельные организации регионов России и осво-
божденных территорий. Учащимся и педагогам 
будут организованы мастер-классы и квесты по 
воспитанию национальной самобытности, иден-
тичности и укреплению четкой гражданской 
позиции.

Акцент в образовательных мероприятиях делает-
ся на формировании национальной идентичности 
подрастающего поколения. Детей научат, как вы- 
явить дезинформацию, как ей противостоять, ка-
ким источникам доверять и как вести дискуссию 
с оппонентами. Ведь только духовно богатая и ин-
формационно подкованная молодежь никогда не 
будет подвержена дезинформации.

Изюминка проекта – вплетение в патриотиче-
скую канву элементов народной, отечественной 
культуры.

Кроме того, «Патриотический десант» проводит 
параллель между событиями войны в Донбассе и 
Великой Отечественной войной – объединяет в 
себе прошлое и новейшую историю нашей Родины.

У нас в Республике уделяется много внимания па-
триотическому воспитанию. Мы имеем ситуацию, 
когда против нас работает целая машина – целая ин-
дустрия, направленная на искажение исторической 
правды, фальсификацию истории. Самое правиль-
ное в такой борьбе – говорить правду.

При работе со студентами нужно использовать 
прежде всего интерактивные формы, которые моло-
дежь заинтересуют, вызовут живую реакцию, чтобы 
это был не монолог, а диалог.

В Донецке более 2000 улиц. Значительная их часть 
названа в честь тех или иных событий, героев Вели-
кой Отечественной войны и других исторических 
личностей. Но, к сожалению, далеко не все молодые 
люди знают, в честь кого названы эти улицы, с чем 
это связано. То же самое касается многих памятных 
мест, мемориалов. Нужно студентов заинтересовы-
вать. Чтобы каждая такая улица, каждый памятник 
вызывал соответствующие образы. Чтобы молодежь, 
безусловно, знала свою историю.

У нас есть прекрасный музей Великой Отечествен-
ной войны. В прошлом году была реконструирована 

Саур-Могила. Рядом с 
нами в Ростовской 
области есть 
м е м о р и а л 
«Самбекские 
в ы с о т ы » . 
Все эти ме-
ста очень 
и н ф о р м а -
т и в н ы  и 
современны.

В ра м к а х 
п а р т п р о е к т а 
«Единой России» 
«Историчес- 
кая память» 
п р ов од я т -
ся серьез -
ные работы 
по восста-
н о в л е н и ю 
о б ъ е к т о в 
культурного наследия нашей страны. Партия под-
нимает эти вопросы, держит их на контроле.

Проводится большое количество просветительских 
мероприятий. Лично я принимал участие в «Дик-
танте Победы». Это было интересно – и содержание, 
и формат. Вопросы были захватывающими и непро-
стыми. Это у меня вызвало большой интерес. Дик-
тант побудил меня еще раз погрузиться в изучение 
этой темы, перечитать какие-то книги, монографии, 
освежить свои знания. 

Мы обязаны активно работать и противопостав-
лять правду неправде, раскрывать факты фальсифи-
кации истории. Раскрывать доказательно и доступно 
для молодежи!
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Партийный проект «Историческая память»

ИСТОРИЮ СВОЕЙ РОДИНЫ НАДО ЗНАТЬ

«Наш «Патриотиче-
ский десант» со-

стоит из ряда 
мероприятий. 
В него входят 
мастер-клас-
сы учителей. 
М о й  м а -
стер-класс 
называется 
«Параллель-
ная реаль -

н о с т ь » ,  н а 
котором я рас-

с к а з ы в а ю 
о событи -
ях войны в 
Д о н б а с с е . 
Мастер-класс 
учителя рус-
ского языка, 
в  котором 

рассказывается о блокадном Ленинграде, прово-
дятся параллели блокады Великой Отечественной 
войны и блокады, которую нам устроило прави-
тельство Украины.

Мы уже посетили Московскую область, Мытищи, 
были в Саратове, освоили территории Новороссий-
ска, Геленджика. Действительно, наш проект уни-
кален. Во-первых, тем, что мы рассказываем всю 
правду о войне и ничего, кроме правды. И наша за-
дача – донести все это до граждан всей России от 
мала до велика. Нам аплодировали стоя. А на ме-
роприятиях в Донецке многие не могли сдержать 
слез.

Учащиеся, которые проходили квест, говорили, 
как это круто и какие мы крутые, что таких меро-
приятий у них никогда не было и впервые им на-
столько интересно. В Саратове дети сказали, что 
это лучшее мероприятие в истории лицея.

Впереди у нас новые горизонты и наш «Патрио-
тический десант» планирует в октябре высадить-
ся в Кузбассе. Мы проедем всю эту территорию 
и будем доносить всю правду о войне, сравнивая 
с событиями Великой Отечественной. Это наша 
главная миссия!»

Подготовила Арина ВОЛКОВА

Александр Иванченко,
проректор по научно-

педагогической и 
воспитательной работе 

ДонНУЭТ им. М. Туган-
Барановского, участник 

Предварительного 
голосвания

Альбина Афенченко
директор гимназии

№ 6 города Донецка, 
участник

Предварительного 
голосования

ШКОЛЬНИКИ ГОВОРЯТ: «КАК ЭТО КРУТО!»

ПОДВИГ ШАХТЕРОВ – ЗАЩИТНИКОВ 
ДОНБАССА УВЕКОВЕЧАТ

В Донецке, Луганске, а после 
освобождения и в Славянске будут 
установлены обелиски в честь шах-
теров, которые как в 1941-м, так и в  
2014 году, не задумываясь, встали на 
защиту родной земли.

По словам заместителя председате-
ля Российского военно-исторического 
общества Николая Овсиенко, мемо-
риалы будут созданы в местах, где во 
время Великой Отечественной вой-
ны формировались шахтерские диви-
зии Донбасса. 

Обелиски выполнят в едином стиле, 
чтобы связать города и поколения об-
щей памятью о подвиге их земляков в 
борьбе с нацизмом. Рядом с обелиска-
ми будут установлены информацион-
ные стелы с именами героев, историей 
создания дивизий и их боевого пути.

Образование шахтерских дивизий 
началось уже в первые дни Великой 
Отечественной войны. В приказах 

наркома обороны и командующе-
го войсками Харьковского военного 
округа говорилось: «Боевые расче-
ты строевых частей укомплектовать 
исключительно за счет призываемых 
из запаса обученных военнообязан-
ных шахтеров младших возрастов по 
соответствующим военно-учетным 
специальностям».

Были сформированы три стрелко-
вых дивизии: 393-я – в Славянске, 
383-я – в Сталино (Донецк) и 395-я – 
в Ворошиловграде (Луганск). Весной  
1941 года в Ворошиловграде была 
сформирована 214-я стрелковая диви-
зия, героически сражавшаяся в битвах 
за Смоленск и Москву и полностью 
погибшая во время Вяземской оборо-
нительной операции.

Бойцы-шахтеры стояли на своих ру-
бежах до конца, проявляя беззаветное 
мужество и стойкость. 

Ольга САБУРОВА

ВЛАДИМИРЦЫ ОБНОВЯТ 
МЕМОРИАЛ ВОИНАМ- 
ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТАМ 
В ДОКУЧАЕВСКЕ

Расположен мемориал в 
Центральном парке куль-
туры города и нуждается в 
ремонте. По инициативе де-
путата Заксобрания Влади-
мирской области Дмитрия 
Рожкова и его коллег- 
однопартийцев из «Еди-
ной России» установят но-
вые мемориальные доски 
для памятника воинам-ин-
тернационалистам на рус-
ском языке.

Масса одной плиты – бо-
лее 200 кг. Установят новые 
плиты в августе, после ре-
монта всей конструкции.

«Мужественные россий-
ские воины пресекали все 
угрозы нашей Родине за 
ее пределами. Они внесли 
свой вклад в защиту неза-
висимости нашей страны, 
безопасности ее жите -
лей. Мы помним об этом 
и благодарны за их под-
виг», – прокомментировал 
инициативу глава Влади-
мирской области Алек-
сандр Авдеев.

Илья ИШКОВ



В Макеевке прием граждан про-
ходит в общественной приемной 
«Единой России» на базе Дворца 
детского и юношеского творчества 
имени Василия Джарты не реже 
трех раз в месяц.

У меня налажено взаимодействие 
с волонтерами «Единой России». 
Они мне помогают в работе с граж-
данами: от простейшей бытовой 
до юридической поддержки. Так-
же моя работа построена на тесном 
взаимодействии с администрацией 
города и другими органами испол-
нительной власти.

Некоторым гражданам помощь 
оказывается консультативно во 
время приема. Вопросы, не тер-
пящие отлагательств, стараемся 
решить максимально быстро и ка-
чественно одной дружной сплочен-
ной командой – партией «Единая 
Россия».

Общественные приемные – это 
место тесного взаимодействия, та 
самая нить связи с гражданами, 
которая нам необходима для по-
стоянного понимания проблем жи-
телей и быстрого реагирования для 
их решения, место сплоченности и 
поддержки. Ежедневно поступа-
ет большое количество обращений 
и звонков. Это показатель того, 

что нам верят и доверяют свои 
проблемы.

Почти 5 лет я являюсь депута-
том Народного Совета ДНР. За 
этот период было много встреч 
и приемов граждан на окру-
ге. Помню практически всех, 
кто обратился со сложной жиз-
ненной проблемой. Наверное, 
для меня, как для женщины, са-
мые запоминающиеся и трога-
тельные воспоминания связаны 
с детьми. Как-то раз мы с коллега-
ми из Народного Совета при под-
держке Правительства ДНР 
приобрели дорогое слуховое 
оборудование для маленькой 
Сашеньки из Ясиноватой. Я с 
моей коллегой Марией Пиро-
говой присутствовали во время 
первого включения аппара-
тов девочке и смогли увидеть 
первую реакцию ребенка на 
голос ее мамы. Это непередавае-
мые ощущения. Могу сказать, рав- 
нод у шн ым н ик то не оста л -
ся – слезы лились ручьем у всех 
присутствующих.

Самое важное – не быть безраз-
личным к чужой беде, не прохо-
дить мимо, услышать и помочь.

У нас нелегкое время, очень 
сложная обстановка. Жители об-

ращаются с реальными проблема-
ми, решать которые нужно здесь и 
сейчас. Граждане нуждаются в по-
стоянной поддержке органов госу-
дарственной власти, в помощи по 
обеспечению и защите своих прав 
и свобод. Люди должны знать, что 
даже в самой сложной жизненной 
ситуации они не останутся один на 
один со своими проблемами.
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Общественные приемные

График приема
в общественных приемных  

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
с 31.07 по 03.08.2023

Амвросиевский р-н 01.08
Глава администрации 

И. В. Лызов 
10:00

Волновахский р-н, 

г. Волноваха
01.08

Депутат НС ДНР 

Ю. И. Покинтелица 
10:00

Дебальцево 01.08
Глава администрации 

С. В. Желновач 
10:00

Дебальцево, 

г. Светлодарск
03.08

Глава администрации 

М. С. Козловский 
10:00

Докучаевск 01.08

Депутат НС ДНР 

Д. А. Огилец 
10:00

Глава администрации

 А. Ю. Качанов 
13:00

Донецк, 

Ворошиловский р-н
03.08

Глава администрации 

г. Донецка А. В. Кулемзин 
10:00

Донецк, 

Калининский р-н
03.08

Глава администрации 

В. А. Ткачук 
13:00

Донецк, 

Киевский р-н
31.07

Глава администрации 

В. В. Левченко 
14-00

Донецк, 

Ленинский р-н
03.08

Глава администрации 

Т. В. Темникова 
13:00

Донецк, 

Кировский р-н
03.08

Депутат НС ДНР 

А. В. Ковтырин 
10:00

Донецк, 

Пролетарский р-н
31.07

Глава администрации 

Е. А. Рязанцева 
09:00

Ждановка 01.08
Депутат НС ДНР 

В. А. Чекун 
10:00

Углегорск 03.08
Глава администрации  

С. В. Захаров 
10:00

Макеевка, 

Центрально-

Городской р-н

01.08
Депутат НС ДНР 

А. А. Усачёва 
10:00

Макеевка, 

Кировский р-н
01.08

Глава администрации 

В. В. Харлашка 
10:00

Макеевка, 

Червоно- 

гвардейский р-н

01.08
Глава администрации 

В. В. Морозова 
10:00

Новоазовский р-н, 

г. Новоазовск

31.07
Депутат НС ДНР 

Е. А. Ильенко 
11:00

03.08
Депутат НС ДНР 

В. А. Русанов 
10:00

Снежное 31.08
Депутат НС ДНР 

С. А. Чучин 
10:00

Старобешевский р-н 01.08
Глава администрации  

Н. П. Михайлов 
10:00

Тельмановский р-н
31.07

И. о.  министра спорта и 

туризма ДНР 

Ю. И. Мартынов 10:00

03.08
И. о. министра транспорта 

ДНР В. Г. Тужилин 

Харцызск 03.08
Глава администрации 

В. В. Жукова 
11:00

Общественная 
приемная 
Донецкого 
регионального
отделения,Донецк, 
ул. Артема, 97

03.08 Депутат НС ДНР  
В. Н. Андриенко 10:00-11:00

График приема
в региональных/местных общественных 

приемных
 Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Дмитрия Медведева
с 31.07 по 03.08.2023В Донбассе невозможны и неуместны общие слова, лозунги. Люди ждут 

только конкретного результата, и «Единая Россия» поддерживает реальными 
делами – каждый день. Если вы оказались в сложной жизненной ситуации, то 
обязательно обращайтесь в общественные приемные партии. Работают они 
практически в каждом населенном пункте Республики. Двери их всегда госте-
приимно открыты для каждого.

ЕДИНАЯ РОССИЯ 
УСЛЫШИТ, ПОДДЕРЖИТ И ПОМОЖЕТ

ВАЖНО НЕ БЫТЬ БЕЗРАЗЛИЧНЫМ К ЧУЖОЙ БЕДЕ

Александра Усачёва,
депутат, зампредседателя 

Комитета по 
конституционному 
законодательству и 

госстроительству НС ДНР, 
член Палаты молодых 

законодателей при СФ РФ, 
участник Предварительного 

голосования 

ЗАБОТИМСЯ ЗАБОТИМСЯ 
О СТАРШЕМ ПОКОЛЕНИИО СТАРШЕМ ПОКОЛЕНИИ

В Республике немало пожилых лю-
дей, которым нужна помощь. Еди-
нороссы всегда идут навстречу 
пенсионерам. На этой неделе при-
обрести уголь помогли Наталье 
Альбертовне, одинокой жительнице 
Шахтерска. Благодаря содействию 
помощника секретаря местного от-
деления Эдуарда Галушко уголь до-
ставлен пенсионерке на дом.

В ОП Орджоникидзевского района 
Мариуполя обратились родствен-
ники Лидии Сергеевны, которая 
нуждалась в ходунках. Единорос-
сы посотрудничали с гумцентром 
«Эпицентр», и женщина получила 
новые ходунки.

Общественные приемные «Единой 
России» активно взаимодействуют с 
гуманитарными фондами. Так, при 
поддержке международной волон-
терской группы «Москва – Донбасс» 
в Куйбышевском районе Донецка 
помогли Геннадию Федоровичу ме-
дикаментами и предметами лич-
ной гигиены, а Павел Валерьевич и 
Анатолий Александрович получили 
спецодежду.

Депутат НС ДНР Василий Перцев 
обеспечил продуктовым набором 
беженку из Артемовска, проживаю-

щую в Донецке. Людмила Склярен-
ко обратилась в ОП Ворошиловского 
района столицы ДНР и просила о по-
мощи, которую быстро получила.

КОММУНАЛЬНЫЕ КОММУНАЛЬНЫЕ 
ВОПРОСЫ РЕШАЮТСЯВОПРОСЫ РЕШАЮТСЯ

В ОП Амвросиевского отделения 
обратились жители дома по улице 
Фрунзе в Амвросиевке, просили по-
ставить перила в подъезде дома на 
первом этаже. Установка была орга-
низована активистами и волонтера-
ми «Единой России». 

А в Ворошиловском районе 
дончанке Людмиле Васильевне 
остеклили окна в квартире после ее 
обращения в общественную прием-
ную ЕР.

Жители микрорайона Жилпло-
щадка и поселка Лозовской в До-
нецке жаловались на отсутствие 
вывоза твердых бытовых отходов 
более двух недель. Руководитель 
ОП оперативно передала заявку в 
ООО «Громада», и весь мусор был 
вывезен.

По обращению сельчан из Меле-
кино в ОП Мангушского муни-
ципального округа Мелекинской 

администрацией проведена уборка 
общественного пляжа и покос ка-
рантинных трав. Также в Мелекино 
было открыто так необходимое лю-
дям отделение почтовой связи.

ПАСПОРТ В КАЖДЫЙ ДОМПАСПОРТ В КАЖДЫЙ ДОМ
Волонтеры-единороссы актив-

но оказывают содействие, чтобы 
люди как можно скорее смогли по-
лучить российские паспорта.

Двенадцать жителей Кировско-
го, а также переселенец из Арте-
мовска, который теперь живет в 
городе, слаженно подали подго-
товленные пакеты документов 
для получения паспорта в Ми-
грационную службу. Перевести 
с украинского языка на русский 
им помогли волонтеры местного 
отделения. Сотрудники ОП Ам-
вросиевки помогли оформить 
документы и сопроводили в МС 
местную жительницу Валентину 
Ивановну.

Подготовили 
Владислава РЕЗУНОВА,

Дарина ГЛЕБОВА

Шахтерск

Амвросиевка

Мелекино



Определят по итогам стартовавшего II Всероссийского конкурса «Единой Рос-
сии» лучших практик управления многоквартирными домами.

Заявки от граждан и юридических лиц принимаются по четырем номинациям:
• Лучший двор (оценивается благоустройство двора);
• Самый дружный дом (оцениваются истории решения проблем, которые стали возмож-

ными благодаря активности и консолидации жителей);
• Лучший подъезд (оцениваются усилия жителей по его обустройству и качество работ);
• Cамый энергоэффективный дом (оценивают-

ся реализованные мероприятия, позволяющие 
снизить платежи за ЖКУ).
Участвовать в конкурсе можно до 10 октября. 

Заявки отправляйте на сайт moydom.er.ru. Фе-
деральное жюри определит победителей из чис-
ла заявок, получивших наибольший рейтинг 
в народном голосовании. Оно продлится до  
30 ноября. Итоги конкурса подведут в декабре.

Адрес для справок – domdvor@edinros.ru
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ 

В Мариуполе наметили предполагаемую 
дату открытия памятника выдающемуся зем-
ляку Архипу Куинджи. Прилегающую к нему 
территорию благоустраивают строители из 
города-шефа.

Также Санкт-Петербург восстанавливает Центр 
детского творчества. На данный момент подряд-
чики из города на Неве отремонтировали крышу, 
провели разводку внутренних коммуникаций и 
приступили к отделочным работам.

Мотофестиваль Baltic 
Rally проходил с 20 по  
23 июля в Выборге Ле-
нинградской области. 
Cпортсмены ДНР по мо-
тоболу и мотокроссу про-
демонстрировали свои 
умения в показательном 
матче, а также подарили 
губернатору Ленобласти 
мотоцикл его юности. 
«Растрогали до слез», – 
признался Александр 
Дрозденко.

ЛЕНОБЛАСТЬ – ЕНАКИЕВОЛЕНОБЛАСТЬ – ЕНАКИЕВО

ХМАО – МАКЕЕВКЕХМАО – МАКЕЕВКЕ

САМЫЙ ЛУЧШИЙ И ДРУЖНЫЙ ДВОР В РОССИИСАМЫЙ ЛУЧШИЙ И ДРУЖНЫЙ ДВОР В РОССИИ

ЯМАЛ – ВОЛНОВАХЕЯМАЛ – ВОЛНОВАХЕ

МАГАДАН – ЖДАНОВКЕМАГАДАН – ЖДАНОВКЕ

БУРЯТИЯ И ЗАБАЙКАЛЬЕ – БУРЯТИЯ И ЗАБАЙКАЛЬЕ – 
СТАРОБЕШЕВОСТАРОБЕШЕВО

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ – МАРИУПОЛЮСАНКТ-ПЕТЕРБУРГ – МАРИУПОЛЮ

В рам ка х п роек та  « М и р -
ное небо» Магаданский ави-
ационно-технический центр 
«Дельта-Авиа» пригласил де-
тей из Ждановки на бесплатные 
занятия.

В школьном авиационном 
клубе магаданские шефы уста-
новили летные тренажеры, 
VR-оборудование, компьютер и 
телевизор. Также собрали гиро-
скоп, при помощи которого ре-
бята смогут тренировать свой 
вестибулярный аппарат.

Дети из ДНР отдыхают на Байкале. Пятьдесят школьни-
ков из подшефного Бурятии Старобешевского района укре-
пляют здоровье в лагере «Юность».

Губернатор соседнего Забайкальского края Александр 
Осипов передал Старобешевскому району компьютерную 
технику. В этом году Забайкалье также восстановит три 
школы, два детских сада и одну скважину в городе Ком-
сомольское, пгт Новый Свет и пгт Старобешево.

Сахалинские строители продолжают ремонт детско-
го садика «Конек-горбунок» и школьных стадионов в 
Шахтерске. За это лето облагородят спортивные пло-
щадки в трех учебных заведениях. Также в рамках 
соглашения о сотрудничестве и взаимодействии про-
должается выполнение капитального ремонта Шко-
лы искусств города Шахтерска.

БРАТСКАЯ ПОМОЩЬ РЕГИОНОВ

ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА

Друзья, идет второй этап творческого конкурса «Моя Рес- 
публика». На сайт поступило уже более 200 работ.
Обращаем ваше внимание, что теперь вы можете выра-
зить не только любовь к нашей Республике, но и свою 
благодарность регионам-шефам, которые ежедневно по-
могают нам восстанавливать наши города и села.
Не стесняйтесь выражать свои чувства, присылайте свои 
работы на сайт https://днрмояреспублика.рф/. 
Расскажите о том, какая она – наша Республика!
И за что вы благодарны региону РФ, который восстанав-
ливает ваш город.

Городам и районам ДНР регионы-шефы действительно стали братьями. Ведь оказыва-
ется непомерная помощь от правительств городов России. Восстанавливаются здания 
всех социальных учреждений, от детских садов до Пенсионного фонда и МФЦ. Дети из 
ДНР отдыхают в детских лагерях и на «Университетских сменах». По всей Республике 
укладывается дорожное полотно. Колоссальная помощь братских регионов ощущается во 
всех городах ДНР.

Подготовила Екатерина НИКОЛАЕВА

При поддержке региона-шефа на территории макеевского микро-
района Зеленый меняют инженерные коммуникации. Капремонту 
подлежат 3 километра водопроводных и 570 метров канализацион-
ных сетей. Замена трубопроводов позволит значительно сократить 
количество порывов на территории города и обеспечит стабильную 
подачу воды населению.

Подрядчики Ямало-Ненецкого автономного окру-
га и Челябинской области помогают Волновахе изба-
виться от шрамов войны. Ремонтом здания городской 
больницы занимаются специалисты из Ямала. Восста-
навливаются здания школы, детсадов, стоматологии, 
Пенсионного фонда. По словам главы администрации 
Волновахского муниципального округа Константина 
Зинченко, восстановление идет по плану, многие объ-
екты готовы практически на 100% и скоро будут сданы.

САХАЛИН – ШАХТЕРСКУСАХАЛИН – ШАХТЕРСКУ

Тарасова Мария, г. Донецк


